

martes 16 de mayo de 2023

La presidenta de la Diputación recibe al Club Baloncesto Huelva Comercio Viridis tras su ascenso a la LEB Plata

María Eugenia Limón ha felicitado al conjunto onubense por su brillante temporada y les ha tendido la mano para seguir manteniendo futuras líneas de colaboración



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, acompañada por el diputado portavoz, Salvador Gómez, ha recibido esta mañana en el Patio de Presidencia del organismo provincial a la plantilla, cuerpo técnico y directiva del Club de Baloncesto Huelva Comercio Viridis, que el pasado domingo y tras su victoria ante el Ciudad de Huelva, lograba el ascenso a la liga LEB Plata de Baloncesto.

Limón, quien ha querido en primer lugar felicitar al conjunto onubense por su

magnífica temporada que ha culminado con el ascenso de categoría, ha asegurado que “debemos sentirnos tremendamente orgullosos del logro conseguido por este club que pasará el nombre de Huelva y su provincia por toda España. Un club que viene trabajando año tras año con la cantera y en pro del baloncesto en nuestra capital y provincia.

Para la presidenta de la Diputación de Huelva, “el compromiso, la determinación, el trabajo y el esfuerzo que han demostrado estos chicos en esta temporada es digno de elogio y, la próxima temporada, van a ser un referente del baloncesto a nivel nacional. Un club que este año nos ha dado esta gran satisfacción y que viene demostrando en las últimas temporadas que, con seriedad y rigor, se puede hacer un gran proyecto y conseguir grandes metas”.

Por último, la máxima responsable de la institución provincial ha asegurado que “el CB Huelva Comercio seguirá contando con el apoyo de la Diputación de Huelva para que lleve el nombre de toda Huelva y su provincia el próximo año por la geografía nacional”.

Por su parte, Juan Carlos Vizcaíno, presidente del CB Huelva Comercio Viridis, ha tenido palabras de agradecimiento para la Diputación por “el apoyo que nos viene prestando desde siempre” y ha asegurado que “nos sentimos muy orgullosos de llevar el nombre de Huelva y su provincia por toda España.

Por último, el entrenador del conjunto onubense, Gabriel Carrasco, se ha mostrado agradecido por las numerosas muestras de cariño y reconocimiento que están recibiendo estos días y ha manifestado que “nunca habiéramos imaginado que el lema que llevamos en nuestras equipaciones ‘Huelva eleva tus sentidos’ llegara a tener tanto significado. Nosotros somos una herramienta importante para llegar a todos los rincones de la provincia para ayudar a la promoción del baloncesto y de valores saludables, y así se lo hemos transmitido a la presidenta”.